

Communiqué de presse

Date 01. Mars 2023

Noviv Mobility AG devient partenaire de Ducati

Le 1^{er} mars 2023, Noviv Mobility AG ouvrira une concession Ducati avec Vente et Service dans la Hölzliwisenstrasse à Volketswil. L'entreprise renforcera ainsi la présence de la marque de moto iconique italienne au nord et à l'est de la ville de Zurich.

AMAG Group AG
Alte Steinhauserstrasse 1
6330 Cham
Telefon 044 269 53 00
Noviv.ch

Dans le canton de Zurich, la présence de la marque Ducati sera renforcée à compter de 2023. L'entreprise Noviv Mobility AG, fondée en juillet 2022 par le groupe AMAG, étendra son offre de mobilité au secteur des deux-roues motorisés. En effet, une représentation exclusive de la marque Ducati émergera à Volketswil à compter du 1^{er} mars 2023.

Rares sont celles et ceux qui le savent: les deux-roues ne sont pas une nouveauté pour le groupe AMAG. De 1949 à 1953, AMAG construisait déjà des motos de la marque ami-Roller à Schinznach-Bad, de petits scooters qui ont été proposés dans le segment des premières Vespas.

Désormais, Noviv Mobility AG, la filiale d'AMAG, proposera à nouveau des motos. Sur le site d'AMAG Volketswil, l'offre s'étend désormais à la marque de motos italienne Ducati, en plus d'Audi Occasion plus et d'Audi Service. Une nouvelle représentation exclusive de la marque Ducati, exploitée par Noviv Mobility AG, y voit le jour pour la zone de marché Zurich Nord et Est, sous l'égide d'AMAG.

Noviv Mobility AG, fondée à l'été 2022, constitue déjà le partenaire de distribution exclusif de la Microlino, un véhicule de transport autonome. La filiale d'AMAG a conclu un partenariat d'exploitation et de vente avec la start-up suisse LOXO et est également partenaire de Lucid Motors (une entreprise automobile américaine spécialisée dans les voitures électriques) dans le domaine de la carrosserie et de la peinture.

À l'avenir, l'extension au secteur des deux-roues avec la marque Ducati contribuera également à la priorité de Noviv Mobility AG, à savoir l'électrification : à partir de la saison 2023, Ducati sera le seul fournisseur officiel de motos pour la Coupe du Monde FIM Enel MotoE™, la catégorie électrique du Championnat du Monde MotoGP™, et elle présentera sa première moto de course dotée d'une chaîne cinématique entièrement électrique. Le projet MotoE représente un jalon

NOVIV

déterminant pour Ducati, qui vise à développer son savoir-faire dans le domaine des motos routières électriques.

Il s'agit d'un défi technologique passionnant dont l'objectif est de redéfinir le futur de la mobilité électrique sur deux roues ainsi que de contribuer à la réduction des émissions de CO₂.

Thierry Juilland, directeur général de Noviv Mobility AG, à propos de Ducati: «Ducati fait déjà partie du groupe VW depuis 2012 et est l'une des marques de motos les plus connues au monde et a remporté le classement des constructeurs lors du Championnat du monde MotoGP en 2020, 2021 et 2022. Grâce aux motos comme la Multistrada, la Monster ou la Panigale, Ducati fait aujourd'hui l'objet d'un véritable culte. Le développement de la machine de course électrique redéfinira lui aussi l'avenir de la mobilité électrique sur deux roues. Je suis heureux d'accueillir Ducati en tant que partenaire de Noviv et de pouvoir compter sur une collaboration fructueuse.»

Antonio Marchese, Managing Director Ducati (Schweiz) AG, se réjouit de la collaboration avec le groupe AMAG: «Ducati est synonyme de design révolutionnaire, d'innovation, de style et de technologie de pointe, le tout associé à une grande tradition. La marque représente le "Made in Italy" et le mode de vie à l'italienne par excellence. En tant qu'entreprise du groupe Audi, Ducati salue la décision du groupe AMAG de se lancer sur le marché de la moto et se réjouit de cette collaboration. Noviv Mobility AG proposera à une clientèle passionnée une expérience client premium sur le site de Volketswil. Les Ducatisti seront ravis d'y être reçus avec professionnalisme par des spécialistes Ducati qualifiés et ils auront accès à une offre de services complète.»

L'ouverture officielle aura lieu le samedi 1^{er} avril ainsi que le dimanche 2 avril 2023 dans la nouvelle concession Ducati avec Vente et Service, située dans la Hölzliwisenstrasse à Volketswil.

Légendes des photos:

Photo 1 (de gauche à droite): Thierry Juilland, directeur de Noviv Mobility SA, et Antonio Marchese, Managing Director Ducati (Suisse) SA.

Photo 2 (de gauche à droite): Salvatore Gandolfo, Sales Manager Ducati, Paolo Monteleone, Service Advisor Ducati, Thierry Juilland, directeur de Noviv Mobility SA, et Antonio Marchese, Managing Director Ducati (Suisse) SA.

Fotos: Anja Wurm Photography

NOVIV

En cas de questions, veuillez-vous adresser à:

Noviv Mobility SA
c/o AMAG Group SA
Dino Graf
Responsable Group Communication
Téléphone +41 44 269 53 00
presse@amag.ch

Noviv Mobility SA
c/o AMAG Group SA
Marie-Therese Zell
Responsable Group PR
Téléphone +41 44 269 53 04
presse@amag.ch

Portrait de l'entreprise :

Noviv Mobility SA est une filiale d'AMAG Group AG et propose aussi bien des prestations dans le domaine du commerce et du service que de nouveaux concepts de mobilité.

En romanche, «nov» signifie nouveau, frais, jeune, et «viv» est un dérivé de «viver», vivre.

Et ce sont précisément ces attributs qui caractérisent Noviv Mobility AG. On y propose de nouvelles choses à moyen terme, de nouvelles solutions pour les besoins de mobilité de demain.